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第８７２回 教育委員会会議録 

 

日時 令和５年１１月１６日（木） 

午後１時３０分から午後２時００分まで 

場所 御殿場市役所３階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 杉山 ゆかり ６番 委員 大西 孝明 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  教育施設課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  社会教育課図書館調整監  

教育総務課課長補佐  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐    

教育総務課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事 
 

教育総務課主事 
 

 

議事 

御教議第４５号  御殿場市東山旧岸邸の指定管理者の指定について 

御教議第４６号  令和５年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員のご出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１１月定例会を開会いたします。本日の委員会

は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

２ 番 渡邉 直子 委員  と、 

６ 番 大西 孝明 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

  

   教育長 

報徳サミットや市指定研究発表会等、行事が多い時期でした。委員の皆様には、

様々な行事に出席していただきまして、ありがとうございました。大変だったと

思いますけれども、やはり現場の姿を見るということは、非常に大切であり参考

になります。これから、インフルエンザが心配になってくる時期ですけれども、

様々な行事の現場の様子を見ていただきたいと考えております。 

２学期も終盤に入っています。今年はいつもより少し早く１２月２２日から冬

休みに入るので、２学期も１か月余りとなっています。中学３年生は、既に受験

モードに入っており、自分の進路について一生懸命考え悩んでいる時期です。目

標に向けて前向きな気持ちになってくれることを願っています。 

早さは人それぞれ異なりますが、子供たちは着実に成長しています。この成長

を、自分自身で気づくことができるようにするのが大人の役割です。子供たちの

成長をともに喜び、前向きな気持ちを持って冬休みを迎えられるように、先生方

の働きかけを期待します。 

中体連の県駅伝大会で、御殿場中学校女子駅伝部が４年ぶりに優勝しました。

強豪がひしめく浜松勢を抑えての優勝で、久しぶりの明るい話題となりました。

全国大会は１２月１７日に滋賀県で行われます。健闘を祈ります。 

  

１０月２１日 緑化フェア みなみ幼稚園創立５０周年記念式典 

   教育長 

花壇コンクール表彰 優秀賞 学校の部：印野小学校 

みなみ幼稚園が創立５０年、みなみ保育園が創立４０年の節目の時を迎えまし

た。幼児教育に大きく寄与していただいています。 

 

１０月２２日 高根どんたく オープンハウス２０２２ 

   教育長 

高根地区の文化祭である「高根どんたく」が以前と同様の規模で行われました。

高根中３年生の「怒る富士」は、生徒たちの頑張りが伝わるものでした。子供た

ちの多くの参加があり盛況でした。 

 

１０月２３日 部長連絡会 ＳＤＧｓ推進本部会会議 
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１０月２４日 市町教育委員会訪問 親和会フェスティバル 

   教育長 

退職校長会（親和会）のフェスティバルが青少年交流の家で行われました。久

しぶりの御殿場市での開催でしたが、多くの参加者がありました。 

１０月２５日 市職員採用試験（高卒短大卒） 

  

１０月２６日 ビーバートン市交流使節団表敬訪問・歓迎レセプション 

   教育長 

昨年に計画されていた使節団の訪問が、コロナの影響で今年に延期されました。

市長を始めとした幹部職員が御殿場を訪れました。 

  

１０月２７日 ビーバートン市交流使節団教育視察 

   教育長 

使節団一行が御殿場中を訪問し、授業の様子を見たり、書写の授業を体験した

りしました。また、給食を子供たちとともに楽しく食べました。 

  

１０月２８日 沼田湯立神楽奉納 

   教育長 

伝承されてから２５０年の記念奉納となりました。県の文化財担当者も奉納を

参観しました。 

 

１０月２９日 華道展モラロジー生涯学習セミナー 

  

１０月３０日 部長連絡会 定例記者会見 三役講話 

市表彰受賞者の会総会 

  

１１月１日 校長会 校長会研修会 

   教育長 

研修会では、ＮＰＯ法人「あなたのいばしょ」理事長「大空幸星」様の講演を

聞きました。チャット相談窓口等、大変参考になるお話でした。 

  

１１月２日 市指定研究発表会（東小） 

   教育長 

「主体的に学習に取り組む子が育つ授業づくり」 

 

１１月５日 報徳文化祭 刀剣展示会 

  



 

5 

 

１１月６日 部長連絡会 地域社会貢献褒賞・技能功労章授与式 

   教育長 

地域社会貢献褒賞 勝間田義春様（自治活動） 細谷良則様（自治活動） 

勝又敏枝様（社会福祉活動）芹沢眞成様（善行）  

技能功労賞    勝又浩様（鉄工）     菊池秀之様（建築塗装工） 

望月芳郎様（建築塗装工） 山本庄寿様（建築大工） 

  

１１月８日 試験委員会 再任用判定委員会 御殿場市教育懇談会 

  

１１月１０日 市指定研究発表会（原里中） 全国報徳研究市町村協議会 

   教育長 

「生徒一人ひとりの学びが深まる授業 

～形成的評価を生かして生徒の思いや学びをつなげる授業づくり～」 

  

１１月１１日 全国報徳サミット御殿場大会 

  

１１月１２日 もみじ茶会 

  

１１月１３日 部長連絡会 青少年センター運営懇話会 

  

１１月１４日 市議会全員協議会 

  

１１月１５日 市指定研究発表会（高根小・高根中） 

   教育長 

「みんなで育てる持続可能な学校」」 

  

１１月１６日 定例教育委員会 冬山遭難防止対策会議 
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議事 

    

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

先週の「第２８回全国報徳サミット御殿場市大会」へのご協力ありがとうござ

いました。 

特に、大西委員におかれまして大会前日に行われた、他市町との交換会におけ

る演奏、誠にありがとうございました。本当に素敵な演奏で、会場を大変和やか

な雰囲気にしていただきました。 

大会そのものも、残念なことに、快晴とはなりませんでしたが、西中のマーチ

ングバンドと御小の学習発表が本当に素晴らしく、１，０００人を超える人々に

参加いただき、無事開催できました。 

今年異動してきた自分が、何の準備をしたわけでもありませんが、今年度で一

番大きな規模のイベントが終了し、ほっとしています。 

さて、ここ最近、急激に寒くなりました。先月県内で「注意報レベル」となっ

たインフルエンザも、今後さらに増加することが予測されます。自分も一昨日ワ

クチンを接種しましたが、今後、うがい、手洗いなどの感染症対策をしっかりと

行い、感染予防と拡大防止に努めていくことが必要だと感じています。 

本日は、２件の議案を上程いたします。ご審議の程、宜しくお願い致します。 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第４５号  

御殿場市東山旧岸邸の指定管理者の指定について 

    

   教育長 

御教議第４５号「御殿場市東山旧岸邸の指定管理者の指定について」を議題

といたします。 

 

   社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第４５号「御殿場市東山旧岸邸の指定管

理者の指定について」につきまして、内容説明いたします。お手元の議案書２

ページをお願いします。 

本案につきましては、御殿場市指定管理者選定審査会の審査結果を受けて、

御殿場市東山旧岸邸の指定管理者の候補者を決定いたしましたことから、法律

の規定により意見を求めるものです。それでは内容についてご説明いたします

ので、御教議第４５号資料１ページをお願いします。 

指定管理者候補者は、株式会社虎玄です。指定の期間は、令和６年４月１日

から令和１１年３月３１日までの５年間になります。 

候補者選定の経過及び結果についてご説明いたします。候補者の選定につき

ましては、御殿場市公の施設の指定管理者の指定手続き等に関する条例第２条

第２号により、非公募にて選定を実施しました。非公募の理由につきましては、

後ほど説明いたします。 

申請受付期間は、令和５年８月１４日から８月２１日までを受付とし、現指

定管理者会社であります株式会社虎玄より指定管理の申請書を受け取りまし

た。その後、令和５年１０月１８日開催の御殿場市指定管理者選定審査会にお

いて審査を行い、候補者として決定いたしました。 

指定管理者候補者の概要についてですが、株式会社虎玄は、昭和５７年４月

８日に設立され、所在地は東京都港区赤坂です。事業内容は、不動産賃貸業、

菓子製造と食関連の事業開発です。 

２ページをお願いします。非公募理由についてです。非公募理由は３点あり

ます。 

１点目は、併設施設の存在です。当施設に隣接するとらや工房と旧岸邸の駐

車場は共用であり、駐車場から旧岸邸に入場するためには、とらや工房内を通

る必要があるため、来場者は一体的な施設として利用しています。 

２点目が、隣接するとらや工房を運営する法人が指定管理者になることによ

り、効果的・効率的な利用ができます。 

３点目は、これまでの施設運営や自主事業に対し、利用者からの評価や満足

度が高いという実績があります。これらの理由により、非公募での選定となり

ます。 
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３ページをお願いします。施設の管理及び運営に係る候補者の提案要旨につ

いてですが、制度の設置目的に基づき、利用者にとって、より良い管理運営に

取り組み、施設の文化価値を将来へ保存するというものです。 

説明は以上とさせていただきます。 

    

   教育長 

ただいま御教議第４５号についての内容説明がなされました。本案について

質疑を求めます。 

    

   勝又委員 

 公募による入札ではないということですが、指定管理に係る金額は妥当なの

でしょうか。 

    

   社会教育課長 

 指定管理者を決定するにあたりまして、過去数年間の人件費・委託料等の管

理運営費を、我々の方で金額を精査し決定いたしました。 

金額が増加している部分といたしまして、人件費と光熱水費がありますが、

今後の５年間を鑑みまして、増額してあります。 

    

   教育長 

他に質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり

承認することにご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４５号「御殿場市東山旧岸邸の指

定管理者の指定について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第４６号  

令和５年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４６号「令和５年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案については非公開といたしますので、関係者以外はご退席の方をお

願いします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４６号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ご異議がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ござ

いませんか。 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第４６号「令和５年度就学援助につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１１月定例会を閉

会といたします。 

   午後２時００分 閉会 



 

11 

 

会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ２番委員   

    

    

    

    

    

    

 ６番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


